

# Expectativas en la economía el 84

"La situación hacendaria del país, no puede más que agradecer a la ciudadanía en general por esa responsabilidad fiscal con la que ha actuado durante 1983, año difícil económicamente hablando, pero con grandes expectativas por esa misma responsabilidad cívica y patriótica por los momentos que vivimos".

Así se expresó el ministro de Hacienda, Lic. Nicolás Rigoberto Monge López, al enviar un mensaje de bienaventuranza a todos los salvadoreños que con "sus decididos esfuerzos en todos los aspectos nacionales, han contribuido a que El Salvador sobresal-

ga en el mundo entero, por esa valentía y espíritu de superación constante", añadió el alto funcionario de gobierno.

Durante 1984, si continuamos con esa actitud bien nacional y propia de todos los salvadoreños, podremos cumplir con las metas y propósitos planificados en todos los rubros de la actividad nacional, y nuevamente podremos hacerle frente al déficit económico que, a pesar de ser fuerte, hemos sobrellevado por ese mismo dinamismo, digno de mencionarse en estas fechas emotivas de fin de año, porque ha sido solamente gracias a ese empuje salvadoreño que se han cumplido la mayoría de compromisos del Estado y del pueblo en general, afirmó el Lic. Monge López.

"El mensaje de amor y comprensión que nos deja la Navidad, es el que nos debe alentar para continuar trabajando por esa paz ansiada por todos nosotros los salvadoreños, concluyó diciendo el ministro de Hacienda.

## Computadora IBM es adquirida por U. Salvadoreña

Una computadora IBM 36, fue adquirida por la Universidad Salvadoreña, la cual servirá como una valiosa herramienta para la capacitación de los alumnos de las diversas carreras universitarias.

Firmó el compromiso de compra el rector, Dr. Ricardo Ernesto Alfaro Sandoval, en presencia de la vicerectora, Lic. Cristina Sorto Larios.

La computadora está capacitada para disponer de 32 terminales, con lo que la tecnificación de los estudios en dicho centro, se pone a la vanguardia de otros universitarios.

La técnica computacional, única en universidades de prestigio, estará disponible para los alumnos a partir del próximo mes de enero.

Este tipo de estudios en la Universidad Salvadoreña, ocupa un puesto predominante, de acuerdo a las exigencias del progreso mundial.

La noticia ha despertado interés en la población estudiantil, ya que de esta manera se ofrecen inmejorables condiciones de tecnificar en materia de computarización.



**REINA NAVIDEÑA.** Lina Elena Zelada Delgado, electa reina de los Festejos Navideños de la Ciudad Atiquizaya, es coronada por Srta. Elba María I, reina de las fiestas titulares de dicha ciudad, durante la Gran Verbena Pro-Obras Sociales de Atiquizaya. Esta actividad fue organizada por el Comité Pro Obras Sociales y Religiosas, que preside el Lic. Carlos Alvanez Salazar.

## Vivienda del IVU para familias de bajo recurso

La construcción de 194 unidades habitacionales a un costo aproximado de un millón 800 mil colones, de desarrollo progresivo, inició en el presente mes el IVU en el Centro Urbano San Bartolo.

El proyecto es ejecutado por la Gerencia de ABC, está dirigido a los estratos de la población de escasos recursos económicos y se han previsto cuatro soluciones habitacionales o niveles de servicio, para atender a las familias.

Pasa a la página 16



**EN ACTIVIDAD.** Más de mil ochocientos socorristas de la Cruz Roja Salvadoreña están alertas en playas, centros turísticos y recreativos, para atender a la ciudadanía

salvadoreña que después de las celebraciones de fin de año, busca paz y descanso en estos bellos lugares de la República de El Salvador.

# El país no recibe ayuda suficiente

"El Salvador no está recibiendo suficiente ayuda de los Estados Unidos para su lucha contra los extremistas", expresa un alto funcionario de la Administración del presidente Ronald Reagan.

Da a conocer que de los 100 millones solicitados, el Congreso redujo la ayuda a 64 millones de dólares y de esto hay un impedimento de gastar el 30%.

Noticia de Mildred Sola Neely, redactora de USIS, dice: Washington (USIS). La Administración Reagan considera que en 1983 se progresó en mantener las economías de

la América Central en el camino de la recuperación y rumbo a la solución de la crisis centroamericana, según dice un alto funcionario de la administración.

Los países azotados por la deuda, los bancos privados, las agencias internacionales de préstamos y los bancos centrales, están dispuestos a hacer ajustes y a comprender que cada uno "debe ceder poco" para que las economías puedan sobrevivir, según dijo el funcionario en una sesión informativa para los periodistas el 19 de diciembre.

### Progreso de Contadora

En cuanto a la América Central, el funcionario señaló orgullosamente el progreso alcanzado por el proceso Contadora. Dijo que la iniciativa, "el elemento clave" para lograr una solución negociada, cuenta con todo el apoyo del presidente Reagan.

Asimismo aplaudió la ola de democratización en toda la América Latina —notablemente en Argentina y Brasil— y destacó que la democracia es "un proceso, no un producto acabado". Los miembros de la delegación de EUA a la toma de posesión del Presidente de la Argentina, Raúl Alfonsín, se sintieron estimulados por los planes de Alfonsín y su "intención".

Pasa a la página 22

### De San Miguel

## Notable éxito de la Verbena Pro Cruz Roja

Con mucho éxito se celebró la Primera Verbena Cruzrojoista de San Miguel, informan las señoras Damas Voluntarias de la Cruz Roja Salvadoreña, sección San Miguel. Se inició con un alegre festival bailable en la Jungla de los Leones de esta ciudad, culminando en la elección de la Reina de la Primera Verbena, donde participaron señoritas de la sociedad miguelena. Resultó electa la señorita Delmy Fuentes e hicieron el corte de honor las otras candidatas: señoritas, Silvia Lorena López Urbina, Carmen Elizabeth Aparicio Melara.

Pasa a la página 17

## 2da. Feria Regional de Artesanías en enero

Trabajos en madera, mimbre, cuero, yeso, macramé, dulces, etc., comprenderá la "Segunda Feria Regional de Artesanías", que del 7 al 15 de enero del año próximo se realizará en Juayúa, incluida en los festejos patronales de esa población.

El evento es organizado por la Casa de la Cultura, cuyos dirigentes hacen una experiencia.

Pasa a la página 17

## 2 enero en vigencia formulario exportación

Una declaración jurada y un compromiso de parte del exportador de ingresar al sistema bancario del país en el tiempo estipulado, las divisas provenientes de sus exportaciones, será el nuevo formulario para realizar estas transacciones.

Informa el Banco Central de Reserva, que un nuevo formulario que se denomina "Solicitud de Registro de Exportaciones".

Pasa a la página 17

## Apresado cuando iba a integrarse a las FPL

Cuando trataba de incorporarse a las FPL, fue capturado Hugo Enrique Ventura Palencia, miembro de las FAL, a inmediaciones del Parque Hula-Hula, informa la Policía de Hacienda.

De acuerdo con la versión proporcionada por un vocero de la PH, cuerpo que asignó a Ventura Palencia al tribunal de Instrucción Militar, éste fue detenido en los alrededores del Parque Hula-Hula.

Pasa a la página 16

## Feliz Año 1984

Con motivo de las celebraciones de Año Nuevo LA PRENSA GRAFICA no circulará mañana Lunes 2 de Enero. Estará de nuevo con sus lectores, anunciantes, suscriptores y amigos, el próximo Martes 3 con la amplia información nacional e internacional del momento.

LA PRENSA GRAFICA presenta por este medio sus mejores deseos y propósitos para que 1984 que se inicia, sea esperanza y objetivo de paz para todos los salvadoreños.



**PROMOCION DE VOLUNTARIAS.** En la sede central de la Cruz Roja Salvadoreña, se efectuó recientemente el tradicional desayuno anual organizado por el Comité Central de Damas, con el propósito de

aumentar la membresía de Damas Voluntarias adscritas al citado Comité. Hubo rifas de regalos y muchas se incorporaron. La Sra. María Isabel de Novoa se dirige a las asistentes.